



Schütteln ist lebensgefährlich!

**Alle gesunden Babys schreien.
Sanftes Wiegen beruhigt!
Schütteln ist lebensgefährlich!**

- Schon schnelle Bewegungen ohne Halten des Kopfes können für Babys und Kleinkinder gefährlich sein.
- Beim Schütteln des Kindes schlägt der Kopf hin und her.
- Es kann zu schweren Verletzungen von Schädel und Hirn, zu bleibenden Schäden und sogar zum Tod führen.

Auch wenn Ihr Baby schreit und Sie entkräftet sind:
Schütteln ist lebensgefährlich!

Informieren Sie alle, die Ihr Kind versorgen oder beaufsichtigen:
Schütteln ist lebensgefährlich!

Weitere Informationen unter:
www.schuettern-ist-lebensgefaehrlich.de

Eine Initiative der



Medizinische Hochschule
Hannover



Techniker
Krankenkasse
Gesund in die Zukunft.